

地域の安全をお願いします!!

～交通安全協会女性部に委嘱状～

3月27日（火）交通安全協会女性部45人に委嘱状が交付されました。女性部は、安八町女性防火クラブに所属する班長以上の皆さんで組織され、安八町交通安全協会の一員として、交通安全運動期間中に街頭指導を実施するなど、地域の交通安全啓発に努めています。

吉田喜美子部長は「交通安全を通じて地域の高齢者や子どもの安全を守るため精一杯努力したいです」と意気込みを話されました。



▲委嘱状の交付を受ける部員

完成 名木林コミュニティセンター

自治総合センターの宝くじ助成を受け建設を進めてきました「名木林コミュニティセンター」がこのほど完成し関係者のご臨席のもと竣工式が行われました。

木造平屋建で部屋の間取りも用途に応じ機能的に使用できます。

式典では、堀町長が「地区活動の拠点施設や憩いの場として有効に活用してください」とあいさつしました。



▲名木林コミュニティセンター

カーブミラーを点検しました。

4月7日（土）町交通安全協会（坂芳雄会長）は、町内全域に設置してあるすべてのカーブミラーの点検を行いました。

当日は、4月3日（火）の突発的な暴風雨によって鏡面の調整が必要になったものや支柱が倒れたものなど、修理が必要とされるものを1基ずつ利用者の視点にたって確認しました。



▲点検中の町交通安全協会員

まちをきれいに!!

～安八民労協が清掃ボランティア～

4月7日（土）安八町民間勤労者協議会（木村英二議長）が安八町役場周辺のゴミ拾いや除草等を行いました。

会員の子どもたちも含め参加者たちは、おのおの役場周辺のゴミ拾いを行い、また、集めたゴミを種類別に分別し袋いっぱい詰めていました。

清掃活動後、同協議会主催のジャンケンゲームが行われ、子どもたちは、とびきりの笑顔で楽しんでいました。



▲清掃活動をする参加者